

Pfiffner AG ist ein weltweit führender Hersteller von Rundtaktmaschinen im High-Volume-Bereich. Präzision und Flexibilität in Balance mit Produktivität haben das Unternehmen zu einem wichtigen Partner für innovative Industrien gemacht.



Umsatz: **64,8 Mio. €**



Mitarbeiter: **260**



Mitglied: **FFG Fair Friend Group**

Was wollte Pfiffner mit dem dezentralen Maschinenkonzept erreichen?

Pfiffner gehört zu den Pionieren der dezentralen Installationstechnik und nutzt durchgängig deren Vorteile seit über 20 Jahren.

- Flexibilität und Skalierbarkeit unabhängig von der Maschinengröße und Ausführung
- Hohe Variabilität beim Umrüsten auf neue Werkstücke und Minimierung der Einrichtzeiten
- Reduzierung von Montagezeiten
- Beste wirtschaftliche Lösung
- Höchste Maschinenverfügbarkeit
- Vereinfachung und Erhöhung der Zuverlässigkeit in der Montage
- Einfache Einbindung von Handlingsgeräten

Pfiffner über das dezentrale Maschinenkonzept und die Zusammenarbeit mit Murrelektronik:

- Wir können nun auf Kundenanforderungen reagieren, ohne im Schaltschrank Änderungen machen zu müssen.
- Für alle Applikationsanforderungen durchgängige und wirtschaftliche Lösungen zur Verfügung zu haben, gibt unserem Elektroengineering Planungssicherheit und spart wertvolle Entwicklungszeit ein.
- Wir schätzen den Kontakt mit Murrelektronik, um gemeinsam vor Ort die besten und flexibelsten Lösungen zu erarbeiten.
- Durchgängige skalierbare Systemlösungen, die von der Planung bis zur Montage Zeit sparen.
- Die detaillierte Systemdiagnose hilft bei der Inbetriebnahme wie auch dem Maschinebetreiber, Störungen zielgerichtet und rasch zu lokalisieren und dadurch die Maschinenverfügbarkeit hochzuhalten.



Verwendete Produkte:
MASi68, Cube67